

El Campeonato Nacional de break dance "Kings of the street" vuelve al Centro Cívico

03/04/2023



Cada año se dan cita más de un centenar de bailarines de todo el país.

La décima edición de uno de los cinco eventos de arte urbano más importante de España, el "Kings of the street" se celebrará este año los días 21 y 22 de abril en el Centro Cívico y Juvenil de Elda. Así lo ha anunciado su organizador, **Víctor Fernández**, junto a la edil de Juventud, Anabel García.

La primera jornada comenzará el viernes a las 17 horas con una batalla de gallos y una mesa redonda, mientras que el sábado será la competición de break dance por parejas. Se espera la participación de entre 75 y 80 parejas y la asistencia de unas 800 personas, ha asegurado García. Contará con participantes de todo el país y con invitados internacionales de renombre dentro del arte urbano.

Los premios serán de 300 y 100 euros para el ganador y subcampeón de la batalla de gallos y de 700 y 300 para la primera y segunda pareja, respectivamente, en la clasificación del campeonato de break dance.



